

Rhône: Les casques des pompiers débordent

FRANCE 3 RHÔNE-ALPES Les pompiers en ont le ras-le-bol. "Nous ne comptons plus les signalements et dépôts de plainte pour injures, menaces, violences verbales et physiques", signale le syndicat Sud, dans un communiqué.

- Par Isabelle Gonzalez
- Publié le 24/06/2014 | 17:34, mis à jour le 24/06/2014 | 17:34



© France3 RA Pompiers invités de notre édition de la mi-journée, le 24/06/2014

Invités sur notre plateau de la mi-journée, les "soldats du feu", comme on les surnomme aussi, expliquent leurs difficultés et les conséquences sur leurs interventions.

Voir la vidéo :

<http://api.dmcloud.net/player/pubpage/4f3d114d94a6f66945000325/53a99a0a9473992e55446f18/0427295a421a4ae995fcd9e2cb8a180c?wmode=transparent&autoplay=1>